

TASMANIE – Le moratoire prolongé de 5 ans

Par

Publié le 28/02/2003

Le gouvernement a prolongé de 5 ans le moratoire sur les cultures d'OGM. Il devra être réexaminé le 30 juin 2008. Seuls les essais en champ d'OGM non destinés à l'alimentation restent autorisés. Le porte-parole des industries concernées estime qu'« un prolongement de trois ans aurait été plus approprié puisqu'il aurait permis plus de flexibilité d'adaptation aux opportunités futures ». En novembre, 40 hectares de culture, contaminés par des repousses de colza transgénique cultivé cinq ans plus tôt, ont été détruits dans le Northern Midland.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/tasmanie-le-moratoire-prolonge-de-5-ans/